





Cleared for take-off! SkyAlps nimmt ab 30. Oktober 2023 Linz - Düsseldorf auf

Die italienische Fluggesellschaft **SkyAlps** wird mit Beginn des Winterflugplans Linz mit Düsseldorf verbinden und damit die für den Geschäftsreiseverkehr wichtige Flugverbindung wiederherstellen.

Die Fluggesellschaft mit Sitz in Bozen nimmt die Strecke 3x wöchentlich (Mo, Mi, Fr) ins Programm. Geflogen wird mit modernen und leisen Regionalflugzeugen des Typs DASH-8 Q-400 (76 Sitzplätze).

"Wir stehen in den Startlöchern und freuen uns, diese wirtschaftlich wichtige Verbindung zwischen Linz und Düsseldorf neu aufleben zu lassen. Ein attraktives Angebot für Städtereisen, aber besonders für Geschäftsreisende, die ihre Zieldestination künftig stressfrei und unkompliziert in knapp 1,5 Stunden erreichen werden. Das alles mit hocheffizienten Propeller-Flugzeugen, die bis zu 50% weniger Emissionen und weniger Lärm bei Start und Landung verursachen als andere Regionaljets," betont Josef Gostner, Präsident von **SkyAlps**.

Norbert Draskovits, Geschäftsführer des Linz Airport freut sich, mit **SkyAlps** einen neuen Flugpartner im Linienverkehr am Flughafen Linz begrüßen zu können. "Die Wiederaufnahme der Flüge mit SkyAlps ist der erste Schritt des Restarts. Zur Einführung der Verbindung erhalten SkyAlps-Passagiere, die zwischen dem 30.10.2023 und dem 31.01.2024 reisen, vom Flughafen ein besonderes Dankeschön in Form eines kostenlosen VIP-Lounge- Zugangs sowie eines gratis Parkplatzes am K1 für die Dauer ihrer Reise. Wir hoffen, dass der Markt die Strecke von Beginn an gut annimmt und wir uns dann mit **SkyAlps** in einem zweiten Schritt über den weiteren Ausbau der Verbindung und neue Projekte verständigen können."

Mag. Martin Hajart, Vizebürgermeister der Landeshauptstadt Linz und Mitglied des Aufsichtsrates des Linzer Flughafens betont, dass neben dem klassischen Geschäftsreiseverkehr auch das touristische Potential von Nordrhein-Westfalen eine wichtige Rolle spielt. "Mit 18 Millionen Einwohnern ist Nordrhein-Westfalen das bevölkerungsreichste Bundesland Deutschlands und damit auch aus dieser Sicht ein sehr attraktiver Markt, der gerade für unsere Wirtschaftstreibenden sehr interessant ist. Eine direkte Verbindung bringt daher allein unter diesem Aspekt viele Vorteile. Dazu kommt, dass die Verbindung auch touristisch sehr interessant und gefragt ist. Auch unter diesem Gesichtspunkt kann der Linzer Flughafen von der Non-Stop-Verbindung profitieren."

Flugzeiten und Verkehrstage:

| Mo, Mi, | Düsseldorf (Abflug): | 09.20h | Linz (Ankunft): | 10.55h |
|---------|----------------------|--------|-----------------------|--------|
| | Linz (Abflug): | 11.40h | Düsseldorf (Ankunft): | 13.20h |
| Fr | Düsseldorf (Abflug): | 15.20h | Linz (Ankunft): | 16.55h |
| | Linz (Abflug): | 17.40h | Düsseldorf (Ankunft): | 19.20h |

Die Flüge von **SkyAlps** sind in den weltweiten Reservierungssystemen der Reisebüros sowie über die Homepage von SkyAlps (www.skyalps.com) buchbar.

Informationen zur Incentive-Aktion sind auf der Homepage des Flughafens (<u>www.linz-airport.com/incentive</u>) nachzulesen.

Über SkyAlps:

SkyAlps ist eine italienische Fluggesellschaft mit Sitz und Drehkreuz am Flughafen Bozen. 2021 gegründet, verbindet sie inzwischen 13 kleine bis mittelgroße Städte in Europa mit Direktflügen. Angebotene Ziele mit Start und Landung in Bozen sind im Winter 2023/24 London, Berlin, Hamburg, Düsseldorf, Antwerpen, Kopenhagen und Billund. Darüber hinaus bedient die Fluggesellschaft mehrere inneritalienische Routen mit Fokus Business Travel.

Die gesamte Flotte von *SkyAlps* besteht aus DASH-8 Q-400-Flugzeugen – Maschinen mit Turboprop-Antrieb für Kurz- und Mittelstreckenflüge mit einer maximalen Kapazität von 76 Sitzen. Mit 2,3 Litern pro Passagier pro 100 geflogenen Kilometern sparen die DASH-8 Q-400 im Vergleich zu anderen Regionaljets bis zu 50 Prozent an Emissionen ein und verursachen weniger Lärm bei Start und Landung. Aktuell verfügt die Fluggesellschaft über sechs Flugzeuge dieses Typs, weitere werden in den kommenden Monaten eingeflottet.

An Bord überzeugt **SkyAlps** mit erstklassigem Service und Produkten aus Südtirol, die ohne Zusatzkosten serviert werden. Tickets für die Strecke Linz-Düsseldorf sind ab 174,00 Euro pro Person und Flug erhältlich. Weitere Informationen unter www.skyalps.com.

Rückfragehinweis

Norbert Draskovits Geschäftsführer Flughafen Linz GesmbH n.draskovits@linz-airport.com +43 7221 6001201 Nicole Platzer Senior Communications & Marketing Manager SkyAlps nicole.platzer@skyalps.com +39 320 5573296

Mittwoch, 18.10.2023

Presseabteilung Flughafen Linz GesmbH